

Le collectif Sant'attitude en Artois

Collectif Local d'Accompagnement des Dépistages du Programme Territorial de Santé de l'Artois

vous invite à

Une marche de sensibilisation pour le dépistage du cancer du sein

Le dimanche 31 octobre au Parc d'Ohlain de 10h à 12h



Sant'Attitude au Féminin en Artois

Octobre rose

Octobre rose est le mois de sensibilisation au dépistage des cancers du sein. Durant tout le mois d'octobre, différentes manifestations ont eu lieu dans votre communes ou près de chez vous. Afin de clôturer ce mois nous vous invitons à une marche pour soutenir cette initiative : « détecter le plus tôt possible la maladie pour faciliter les traitements et augmenter les chances de guérison »

Gratuit aucune
demande de don

Une randonnée de 4 km accessible à tous Rendez-vous le 31 octobre à 10 h devant l'accueil du Parc d'Ohlain



Venez marcher avec nous le dimanche 31 octobre au parc d'Ohlain. La randonnée sera emmenée par Michel Abdellah, écocarde d'Artois Comm., qui vous transmettra son savoir et sa passion tout au long de cette marche.

Prévoir chaussures et vêtements de pluie

Cette balade sera agrémentée de stands dégustation « fruit et cocktail sans alcool » et à l'arrivée un bar à soupe vous attendra.

Venez soutenir les initiatives locales qui se mobilisent pour qu'une culture de prévention et de dépistage existe sur notre territoire !

Contact : santattitudeartois@free.fr

